



Critican la vigilancia policial al Gran Elefante de Barceló

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Polémica por la vigilancia que la Policía Local desarrolla sobre el Gran Elefante de Miquel Barceló, en la Plaza Mayor. El Grupo Municipal Ganemos denunció ayer en la Comisión de Policía que se trata, en su opinión, de un «uso irregular» de los servicios de la Policía Local.

«Aunque el convenio entre la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y la USAL deja claro que esta labor, entre otras, corresponde a la Universidad, se han destinado seis agentes de la Policía Local para vigilar la instalación durante las 24 horas hasta su retirada dentro de seis meses, a pesar de

que existe video vigilancia en la zona», indicó la concejala Virginia Carrera.

Carrera aseguró que «Ganemos defiende la cultura y la promoción de Salamanca como centro de creación y difusión cultural, pero no se trata de un debate sobre estar con la cultura o contra ella, sino de utilizar apropiadamente los recursos que pagamos todos y todas y de respetar las condiciones expresadas en los convenios».

Respuesta del PP

No tardaron en responder tanto el Grupo Municipal Ciudadanos como el Grupo Popular. Estos últimos, en una nota de prensa, mostraron

su sorpresa por la postura mantenida por Ganemos y señalaron que «la vigilancia de la Policía Local no se ciñe estrictamente a la obra de Barceló, sino a toda la Plaza Mayor donde se registra una actividad permanente durante todo el día, al ser uno de los puntos neurálgicos de la ciudad».

En este sentido, aseguraron que dicha vigilancia se mantendrá, porque está perfectamente justificada, y calificaron la postura del grupo Ganemos de «ridícula» y de estar «fuera de lugar».

Asimismo, los populares pusieron en duda en su escrito remitido a los medios que Ganemos defiende los intereses de los salmantinos y lamentaron que «en vez de felicitar a los agentes de la Policía Local por la magnífica labor que realizan en materia de Seguridad Ciudadana continúen con su oposición destructiva».